
Consiglio Comunale INT 106 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
QUALI TEMPISTICHE PER L’ARRIVO DEL CAMPUS UNIVERSITARIO A
MANIFATTURA TABACCHI?

LA SOTTOSCRITTA CONSIGLIERA Nadia Conticelli

CONSIDERATO CHE

Nel  giugno  scorso  Comune  di  Torino,  Regione  Piemonte,  Università  degli  Studi,  Politecnico,
Demanio,  Direzione  generale  Archivi  e  Sovraintendenza  archeologica  hanno  sottoscritto  un
Protocollo di intesa per la riqualificazione di tutta l’area,  di  circa 90 mila metri  quadrati,  della
Manifattura  Tabacchi  di  corso  Regio  Parco,  attivando  anche  finanziamenti  provenienti  da  Pnrr
(Missione 4) e Next generation Eu. 

 
PRESO ATTO CHE

Lo storico complesso da 90 mila metri quadri, nato alla metà del Settecento come palazzo reale, poi
divenuto  il  più  grande opificio  torinese  in  periodo post  unitario,  dismesso  nel  1996,  dal  2008
parzialmente  affidato  provvisoriamente  all'Università  degli  Studi  di  Torino,  che lo  ha utilizzato
negli anni per diversi scopi (archivio, centro immatricolazioni, archivio scientifico e tecnologico -
Astut -), attende una riqualificazione complessiva, anche in considerazione del fatto che le gare,
messe in atto negli anni per l’assegnazione, non abbiano mai dato esito positivo. 

Nei pressi della Manifattura arriverà una stazione della linea 2 della Metropolitana, che rappresenta
un tassello molto importante per la collocazione in quest’area dell’università con annesso Campus e
servizi.

 
INTERPELLA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE

• Quali ulteriori passaggi si siano realizzati dal giugno scorso ad oggi rispetto al  protocollo su
citato

• Quali corsi universitari e servizi connessi troveranno sede all’interno della Manifattura
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• Quali tempistiche sono previste per i primi interventi di bonifica e per la successiva realizzazione
del campus.

Torino, 13/02/2023 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Nadia Conticelli
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